



### **„Gut aufgelegt“ beim Allagener Kompaniepokalschießen**

*Hocherfreut zeigte sich Martin Wagener, Major der St. Sebastianus-Schützen Allagen, beim Kompaniepokalschießen. „Man kann feststellen, dass die Schießabende besser besucht werden, was sicher gut für die Geselligkeit ist.“ Zwei Termine stehen noch aus, der 23. und 30. Oktober. Jeweils ab 19.30 Uhr darf jeder Schütze drei Serien zu je zehn Schüssen auf die 10-er Scheiben abfeuern. Dabei nehmen die meisten Schützen gern die Neuerung an, aufgelegt schießen zu dürfen. Die Ergebnisse werden drei Leistungsklassen zugeordnet. Die besten Schützen der drei Gruppen werden im Rahmen der Kompanieversammlungen ausgezeichnet. Am Endstechen nehmen aus jeder Kompanie die drei besten Schützen jeder Gruppe teil und kämpfen im Januar 2010 um den begehrten Wanderpokal der Bruderschaft; Pokalverteidiger ist die Mittelkompanie. Bestens gestimmt gab Rendant Hans-Jürgen Severin seine Wertungsschüsse ab. ■ Foto: Franke*